



27.04.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist aufgrund der geringen Testungen am Wochenende auch diesen Dienstag gering. Die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner bleibt im Landkreis Cuxhaven mit 72,70 nahezu unverändert zur gestrigen Meldung. In der Stadt Geestland liegt der Inzidenzwert aktuell um die 40.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	749 (-1**)
Anzahl der wieder Genesenen:	668 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	40 (-1*)
Anzahl der noch Erkrankten:	41 (-2*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	72,70

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

** Korrektur zur Meldung vom Vortag

- Die Johanniter des Ortsverbandes Cuxhaven haben in der Stadt Geestland eine weitere Möglichkeit geschaffen, sich kostenlos auf eine Corona-Infektion testen zu lassen. Bürgerinnen und Bürger können von Montag bis Donnerstag in der Zeit von 9 Uhr bis 12 Uhr und sonntags von 14 Uhr bis 18 Uhr in der Beratungsstelle Am Markt 8-10 einen Corona-Schnelltest erhalten. Eine vorherige Terminvereinbarung ist nicht notwendig.

Bleiben Sie verständnisvoll!